
ndf12 non parla di passato, ma solo di presente e futuro

Scritto da filippo natale

Si è conclusa la manifestazione pirotecnica NdF12 che ha visto migliaia di turisti riversarsi sul
lungomare di Belvedere M.mo per assistere ad uno spettacolo coinvolgente ed emozionante.

      

Una manifestazione che qualcuno ha definito la "mia invenzione", ma che per anni è stato in
altre "faccende affacendato". Solo ora che giovani determinati, capaci, senza interessi velati e,
soprattutto, senza garanzie economiche hanno riproposto NdF12, ci si ricorda delle "mie" note
di fuoco, nella presunzione che, ancora oggi, questa manifestazione parli del "suo" inventore. 

  

Oggi NdF12 non parla di passato, ma solo di presente e futuro, soprattutto di giovani che, con
cuore e passione, senza interessi nascosti, hanno fortemente voluto riproporre questa
manifestazione pirotecnica, nella speranza che questo evento diventi, negli anni, un volano
dell'estate belvederese La certezza che tutto ciò si possa realizzare è stata certificata dalla
presenza dell'Assessore regionale, G. Mancini, che ha voluto presenziare la serata di apertura
di NdF12, garantendo, anche per i prossimi anni, il suo incondizionato sostegno. Filippo Natale
- imprenditore - 31.07.2012

 1 / 1


